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"Voilà dix ans que je demeure ici, et je n'ai jamais perdu un cheval ni une vache
depuis mon arrivée.· Je n'ai jamais entendu dire qu'il y ait eu aucune affection pul-
monaire ou autre dans ce district, à part, de fois à autre, un cas de "jambe noire."

J'ai examiné tout son bétail; il n'en existe pas de plus sain. Beaux animaux
de race courtes-cornes croisée, et presque tous élevés par lui, sans une seule importa-
tion depuis des années.

J'ai visité nombre de fermes dans diverses directions.
Sur celle de George Mutch pâturaient 170 bêtes à cornes, appartenant à quinze

différents propriétaires. S'il y avait eu de la maladie dans cette localité, c'est bien
probablement ici que j'en eusse trouvé des cas. Tous les animaux étaient parfaite-
ment sains.

J'ai eu occasion aussi d'inspecter environ cent animaux de boucherie (bêtes à
cornes), achetés tout nouvellement à des fermiers du district, et qui avaient été
rassemblés sur la ferme de MM. Baird frères pour être exportés.

Si la maladie exibte dans le district, on pouvait s'attendre à la i etrouver dans
un pareil troupeau; mais j'ai constaté que tous ces animaux étaient en parfaite
santé.

Les MM. Baird m'ont fourni l'information suivante: "Nous faisons toute
l'année des achats de bêtes à coins ; et nos acheteurs parcourent ce di-trict et les
voisins; s'il y avait de la maladie ou quelque soupçon de maladie, nous le saurions

-d'une façon ou d'une autre. Nous pouvons vous dire ti ès positivement qu'il n'y a-point,
qu'il n'y a pas eu depuis plus de dix ans, à notre connaissance, de maladie dans le
sud du Manitoba. Seulement, il y a quelques années, la "jambe noire" a emporté
un petit nombre d'animaux. Les i êtes à cornes que vous avez inspectées ce matin
peuvent être regardées comme des spécimens provenarnt de toutes les parties du dis-
trict et comme vous l'avez vu, l'on ne trouverait nulle part un lot plus sain."

J'ai donc l'extrême satisfaction de vous confirmer, après avoir visité moi-même
les lieux, les conclusions de mes précédents rapports. Je puis vous assurer que la
pleuro-pnieumonie n'exitte et n'a jamais existé dans le district de Pilot-Mound, ni
dans les autres localités du Manitoba. L'état sanitaire des animaux, en général, y
est excellent, et j'ajoute avec plaisir que, grâce à une plus grande attention apportée à
l'élevage, la qualité du bétail s'améliore beaucoup.

J'ai l'honneur.d'être, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

D. McEACHIRAN, F.R.C.V.S.

A l'honorable
Ministre de l'agriculture,

Ottawa.
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